Ignacio Sánchez asumió ayer como máxima autoridad de la casa de estudios:

Nuevo rector de la UC pondrá énfasis en formación docente

El ex decano de la Facultad de Medicina explicó que preparar buenos profesores es la mejor contribución para mejorar la calidad de la educación.

ALEJANDRA MUÑOZ C.

Formación de profesores, impulso a la investigación, desarrollo de las humanidades y las artes, y el fortalecimiento del cuerpo académico serán las prioridades del nuevo rector de la Universidad Católica, Ignacio Sánchez, quien asumió ayer.

El académico, quien ejercía como decano de la Facultad de Medicina, reemplaza al también médico Pedro Pablo Rosso, quien fue rector de la UC durante 10 años.

Sánchez fue elegido tras un proceso mediante el cual un comité de búsqueda se reune con los distintos estamentos del plantel. De ese trabajo surgió una terna que fue propuesta al Vaticano. El 25 de enero pasado, la Congregación para la Enseñanza Católica emitió el decreto mediante el cual se nombra al ex decano de Medicina como rector por cinco años.

Buenos profesores

Sobre la formación de profesores, Ignacio Sánchez destacó que educar a los jóvenes para que sean buenos maestros es la mejor forma de contribuir a mejorar la calidad de la educación.

"Mejorar la educación de nuestros niños parte por que los profesores sean cada vez más capacitados, estén en diálogo con las tecnologías nuevas y que tengan diálogo con países desarrollados para que se sepa por qué a ellos les va bien y nosotros esta22.848

estudiantes tiene la Universidad Católica. De ellos, 19 mil son estudiantes de pregrado.

2.787

académicos trabajan en el plantel. El 92% de ellos tiene posgrado o especialidad médica.

carreras de pregrado son impartidas en 18 facultades. Hay sedes en Santiago y Villarrica.

693,2

fue el puntaje promedio de los estudiantes que ingresaron a la UC este año.

53%

de los mil mejores puntajes en la PSU 2010 optó por la U. Católica.

mos en una situación más compleja", sostuvo.

Sánchez dijo que el tema se trabajará junto con la Facultad de Educación, y que la idea es que los profesores formados en la Universidad Católica cumplan con estándares internacionales, tengan las mejores técnicas pedagógicas y manejen bien las nuevas tecnologías de la información y puedan aplicarlas.

El nuevo rector destacó también que enfatizará el desarrollo de las artes y las humanidades, impulsará la investigación y fortalecerá al cuerpo académico.

"Las labores de investigación y docencia son los dos pilares fundamentales de la vida universitaria", destacó.

El nuevo rector puso énfasis en la necesidad de que la casa de estudios logre un liderazgo claro en Latinoamérica y tenga calidad internacional.

En cuanto a las políticas desarrolladas por la administración del rector Rosso, Sánchez dijo que se hará un análisis de su aplicación.

"Sobre el plan de formación general, el college, vamos a tener que ver cuáles son las fortalezas que ha tenido, que son muchas, y cuáles han sido los temas para mejorar su implementación",

En cuanto a la propuesta de admisión complementaria a la PSU, Ignacio Sánchez dijo que "claramente los alumnos deben tener alguna posibilidad mayor a una PSU para demostrar cuáles ras, sus conocimientos". Sin embargo, sostuvo que cualquier cambio debe ser consensuado con el Consejo de Rectores y que, idealmente, si se comprueba que la propuesta de admisión complementaria es un aporte, sea adoptada por la mayoría de las universidades.

son sus habilidades, sus cultu-



pectivo, Ignacio Sánchez recibió la medalla rectoral de la UC.



Rosso seguirá trabajando en diversos proyectos en la U. Católica.

El futuro del ex rector Pedro Pablo Rosso

"Tengo que tomarme un descanso". Con esa frase, el ex rector de la UC, Pedro Rosso, explicó cuáles serán sus próximas actividades.

Tras sus vacaciones destacó que se reincorporará a la universidad para trabajar en proyectos relacionados con el vínculo de la casa de estudios y el mundo privado. Además, destacó que tiene la tarea de llevar adelante "el museo de arte colonial americano, que es un proyecto que tenemos que ejecutar este año".

A la Facultad de Medicina, en la que fue decano, sólo volverá para trabajar en el programa de estudios médicos humanísticos.

En cuanto a su sucesor, Pedro Rosso dijo que Sánchez "es un rector magnífico. Dejo la universidad en manos estupendas, no necesita consejos, necesita apoyo y que toda la fuerza y la energía que tiene la pueda volcar a enfrentar los tiempos nuevos".

Los cambios en la UC según Monseñor Errázuriz

"Cuando yo era universitario, aquí sólo se estudiaba, se hacía poca investigación y era un estudio más bien abstracto que no tenía que ver con las necesidades concretas del país. Eso ha cambiado profundamente", recordó el cardenal Francisco Javier Errázuriz para ejemplificar los cambios en la UC durante los diez últimos años.

El Gran Canciller del plantel valoró el fuerte vínculo con la sociedad que se generó durante la gestión de Pedro Rosso. En esta misma línea destacó la formación general que reciben los estudiantes antes de la especialización y el impulso a la acción social y evangelizadora de la pastoral universitaria.

Monseñor Errázuriz dijo además que durante la gestión anterior de la UC la casa de estudios prestó un fuerte apoyo a los obispos.

Sobre el rector Ignacio Sánchez, calificó como "muy notable" su gestión como decano de Medicina.